



El martes 22 de julio a las 18 hs. en el Salón San Martín de la Legislatura Porteña, Perú 160, actuarán "Las del Abasto". Luego la Milonga "Revolcaos en un Merengue" organizada por La Yunta de Oro, y la Orquesta "El Afronte". Entrada libre y gratuita.

Amadrinado por la legisladora Susana Rinaldi, el Ciclo se desarrolla los primeros martes de cada mes con el formato de Media Hora del ciclo "Centenario Aníbal Troilo", media hora de música para milonguear, y Media Hora de Orquestas para escuchar. Organiza la Dirección de Cultura de la Legislatura Porteña.

El Ciclo Legistango tiene por objeto promover desde la casa política del pueblo, el espacio que acune a las nuevas tendencias y evolución del tango, garantizando simultáneamente la interacción que ligue a nuevos públicos con nuestra música ciudadana. El tango es la síntesis de la pluralidad que caracteriza la identidad porteña.

Programa:

18 hs: Ciclo "Centenario Anibal Troilo":

18.15 hs: Apertura a cargo de Las del Abasto

LAS DEL ABASTO son una orquesta femenina de tango, que surge en 1999 con el fin de recorrer las diversas épocas de nuestra música ciudadana. Desde ese entonces, han recorrido innumerables escenarios tanto en Buenos Aires como en interior y exterior del país.

Interpretan temas propios y un variado repertorio que incluye temas instrumentales y cantados, como los tangos, milongas y valeses que se han convertido en los representantes de nuestro patrimonio cultural con arreglos originales y otros realizados por el maestro Osvaldo Tubino, Lucrecia Ortiz y Leda Torres Viondi.

Cumpliendo ya 15 años con este Género Maravilloso, LAS DEL ABASTO nos presentan su show "MINAS DE TANGO"; un homenaje a las Grandes Figuras Femeninas del Género.. como Eladia Blázquez, Mercedes Simone, Azucena Maizani, Tita Merello y tantas otras..

18.45: Milonga "Revolcaos en un Merengue":

YUNTA DE ORO

La "Chiqui" y Lore, profesora y musicalizadora, se unen no solo en el amor, entre ellas como madre e hija también lo hacen con su otra pasión: el tango. Se miman y nos miman en su

milonga. Lorena es bailarina de tango desde hace 25 años, profesionalmente dictó seminarios en Buenos Aires y Europa. Dedicada a la musicalización desde hace 12 años, llevó su estilo musical al interior de nuestro país y gran parte del mundo musicalizando y dictando cursos a otros musicalizadores. Trabajó en las principales milongas de Buenos Aires y hoy musicaliza Sueño Porteño y junto a su Madre la "Chiqui" que derrocha sus conocimientos en la técnica del tango, y fue quien la inició en este hermoso camino del 2x4 comparten su propia milonga , Yunta de Oro. en La Nacional Alsina 1465 los días viernes a las 22 hs.

19.15: Orquesta El Afronte

De línea artística independiente, actual y enérgica, la Orquesta Típica El Afronte es (desde su formación en el año 2004 hasta la actualidad) un valor innegable de la música porteña.

Habiendo recibido la herencia de las orquestas típicas, formaciones que convirtieron al tango en un estilo musical de gran riqueza y versatilidad, El Afronte propone ampliar y continuar ésta tradición de cambio y renovación que siempre existió en el género, dando como resultado un sonido potente y preciso. Asimismo, sin recrear las atmósferas tangueras del pasado, la orquesta conserva en su música los elementos bailables del género.

Tomando el principio de autogestión como guía, la Orquesta Típica El Afronte organiza y produce sus propios espectáculos y giras. De esta manera, ya lleva realizadas 7 giras internacionales. El Afronte sostiene y lleva adelante sus propias milongas desde hace ya 7 años, la Bendita Milonga y la Maldita Milonga, donde presentan su música semana a semana, tanto para bailarines como para oyentes. Sólo en 2012 la orquesta realizó 230 presentaciones en vivo, cifra que la convierte en una de las agrupaciones independientes con mayor cantidad de conciertos de la actualidad.

La Orquesta Típica El Afronte fue declarada de "Interés Cultural" en el año 2006 por la Legislatura porteña (declaración 423/2006).

Conducción: Juan Imperial

Próximo concierto del ciclo:

Martes 12 de Agosto - 18 hs - Salón Pte. Perón

18.15 hs: Ciclo "Centenario Aníbal Troilo"

-Lali Martínez

-Nazareno Altamirano

18.45hs: Milonga a cargo de Milonga de las Morochas

19.15 hs: ORQUESTA: MARCA PIEL

Legistango: nuevo concierto y milonga

Domingo, 20 de Julio de 2014 00:00

Locución: Fernando del Priore

